

令和4年度 学校だより 第7号



かしわば

12月号

12月23日 日置市立東市来中学校

2学期を終えて

～ さらに飛躍の令和5年に！ ～

校長 岡田 芳文

本日、2学期が終了しました。暑い、暑い夏から季節は移り変わり、今年も残すところ8日となりました。2学期の4大行事である、9月の体育大会、10月のときわ祭、12月の持久走大会、2年生の修学旅行と、保護者・地域の皆様のあたたかい御支援を賜りながら、生徒・職員一丸となって精一杯取り組み、おかげ様をもちまして、どの行事も大成功を収めることができました。生徒一人一人が感動や達成感、そして仲間と協働する喜びを感じてくれたと思っています。

2学期は、『時を守り、場を清め、礼を尽くす』、『学力でも誇れる東市来中！』のスローガンの下、行事はもちろんですが、学力向上推進にも努めてきました。1学期と比べると子供たちの学習態度は各段に良くなり、真剣に授業に取り組む姿が見られました。挨拶や清掃態度も確実に前進しており、3学期のさらなる成長を楽しみにしています。

さて、明日から冬休みです。3年生は、『自分の道は自分の力で切り開く！』という強い意志をもって、追い込みを頑張ってください。1・2年生は、1月にある『鹿児島定着度調査で結果を出す！』という目標をもち、これまで学習してきたことの復習に取り組んでほしいと思います。そして何より、安全・健康が一番です。事故や病気、SNSトラブル等に十分気を付けてください。また、新しい年を迎えます。自分の将来について考え、新年の目標を掲げましょう。

保護者の皆様、今年も大変お世話になり心より感謝申し上げます。来年もなにとぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください！

凜とした学びの姿 (11・12月)

❖11月以降の学習や行事の紹介です。様々な体験を通して多くの学びや感動、喜びがありました。

11/9 東市来地域音楽発表会



11/11 いのちふれあい体験学習



11/15 第2回上市来中との交流学習会



11/16 読み聞かせ会



11/28 情報モラル教室



12/8 人権学習



12/10 持久走大会



修学旅行 に行ってきました！

9月に予定していた2年生の修学旅行は、コロナ禍により12月に延期しました。感染拡大が心配されましたが、参加者全員元気に、長崎・福岡・熊本で、大変楽しく充実した3日間を過ごすことができました。支えてくださった多くの皆様に感謝の気持ちでいっぱいです！

平和集会



長崎名物トルコライス



12月18日(日) 門松づくり

みぞれの降る極寒の中、東ちゃん会他、有志の皆様が門松を制作してくださいました。素晴らしい新年を迎えられそうです。本当にありがとうございました。



1月の主な行事予定

- 10日(火) 始業式、大掃除、学活
- 11日(水) **弟子屈中生徒来校・交流会**
- 12日(木) 3年実力テスト(～13日)
- 14日(土) 土曜授業
- 17日(火) 全校朝会(3年生を激励する会)
- 鹿児島学習定着度調査(～18日)**
- 27日(金) 入学説明会

